



Diputadas y diputados guardaron minuto de silencio por jóvenes encuestadores asesinados en Chiapas

Boletín No. 5071

En la sesión presencial de este martes, el Pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria de dos jóvenes encuestadores que fueron asesinados en el estado de Chiapas.

Desde su curul, la diputada Angélica Ivonne Cisneros Luján (Morena), pidió el minuto en memoria de dos veracruzanos que fueron acribillados en Chiapas.

Indicó que es en memoria de José Luis Jiménez y Christian Landa Sánchez, trabajadores encuestadores del Partido Morena, quienes estaban haciendo su trabajo en el estado de Chiapas y fueron “acribillados brutalmente”.

“Todo nuestro corazón para ellos y solicitarles a todas y todos ustedes su solidaridad con estos dos jóvenes veracruzanos”, añadió.

La solicitud fue concedida por la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo.

